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PV Réunion CD du mardi 21 juin 2022  

 

Présents : Gildas Porzier, Godelieve Hartmann, Alain Christien, Franck Lecocq, Fabrice Pineau, Jean-

Paul Toulgoat, Christine Cardinal, Didier Lucas, Cyrille Le Nader. 

Invités : Jean-Yves Pennanech, Cathy Lestideau 

Excusés : Gwénaëlle Guillou, Lisenn Bréelle, Olivier Bolzer, Emmanuelle Daniel, Rémi Le Diouris, 

Romuald Cadou. 

 

Début de la réunion : 20h30 

 

1 - Approbation du dernier PV du CD 

Document approuvé sans modification 

2 – Présentation des tarifs pour la saison 2022-2023 

Pas d’augmentation de tarif par rapport à l’année dernière 

Catégorie  COMP  ENTR  DECO  RUNNING  SANTE  ENCA  

 BB - BABY        19            

 EA - EVEIL ATHLETIQUE        19            

 PO - POUSSIN        19            

 BE - BENJAMIN  12   0               

 MI - MINIME  12   0            3   

 CA - CADET  24   0      4   4   3   

 JU - JUNIOR  24   0      4   4   3   

 ES - ESPOIR  24   0      4   4   3   

 SE - SENIOR  24   0      4   4   3   

 VE - MASTER  24   0      4   4   3   

 

3 – Point des différentes commissions : 

 CSO :  

Dernière réunion CSO en date du jeudi 16 juin 2022 
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Candidature du CAB acceptée pour l’organisation du Finistère de cross. sous réserve d’une visite 

du site et de la présentation du dossier complet en septembre (plan de situation, plan détaillé du 

circuit et des installations annexes avec notamment la longueur des boucles et la nature du terrain, 

les locaux pour le secrétariat, les services médicaux et le contrôle anti-dopage). 

Retour sur les dernières compétitions 

Projection sur le calendrier de la rentrée 

Prochaine réunion prévue le jeudi 15 septembre 2022 

 

 Officiels : Validation en cours par l’OFA pour 13 juges. Evaluations transmises il y a 15 jours. 5 

candidats passeront l’évaluation à Bannalec lors du Bretagne minimes. 12 jeunes juges certifiés. 

 

Formation anti dopage : la certification « I run clean » est indispensable pour proroger tous les 

diplômes « antidopage ». Proposition de mettre au calendrier de l’OFA des dates pour les modules 

« anti dopage ». Christine Cardinal, déléguée « expert antidopage » (ADDN) se propose pour 

dispenser ces formations. 

 

 CDJ : Dernière réunion en date du 2 juin 2022 

Retour sur les dernières compétitions, proposition d’horaires pour les départementaux Benjamins 

de l’année prochaine, présentation de la Fête des Ecoles d’Athlétisme du 25 juin 2022 à Lannilis, 

proposition des formats compétitions de la saison hivernale, présentation du cahier des charges 

Triathlons Poussins. 

Projet d’élaboration d’un flyer pour présenter la formation « jeune juge » 

 

 ETD : Dernière réunion ETD en date du jeudi 5 mai 2022 

Bilan très positif du stage CADETS et + à l’île Tudy. 34 athlètes motivés pour un coût de 55 € par 

personne (40 € à la charge de l’athlète et 15€ à la charge du CDA29). 

Proposition de remettre un stage Minimes sur 2 jours (1er week-end vacances de Noël) 

Projet d’organiser un ou deux meetings à thèmes à partir de la catégorie « Cadet » 

Projet d’élargir l’ETD : trouver d’autres entraineurs 

Challenge Lancers Longs à renouveler en modifiant le règlement. 

Formation module « partager pour progresser » le 1er juillet à Lannilis 

Formation bases Athlé par l’équipe ETD à la rentrée. 

 

 Licences : 3908 licenciés au 21 juin 2022 contre 3231 en 2021 soit une augmentation de 677 

licenciés. Toutes les catégories de licences ont augmenté. Les Masters restent les plus 

représentatifs pour les licences loisirs et encadrement. Les licences compétitions sont en légère 

diminution ainsi que celles des encadrants passant respectivement de 53,72% et 6,96% en 2021 à 

53,66% et 6,06% en 2022. En 2019, on était à 57,81% de licences compétitions et 6,11% de 

licences encadrants donc cela se confirme. Le pourcentage de licences femmes est de 51,39 

contre 48,61 pour les hommes. Les Masters représentent 23,26% des licenciés, les Poussins 

17,32, les Benjamins 12,54, les Minimes ainsi que les Eveils 12,03 puis viennent les Cadets, 

Seniors, Juniors et Espoirs. 

 

 Informatique : 2 problèmes à signaler 

Lors du 1er tour des interclubs, un club faisait ses modifications d’équipe sur 2 feuilles, au lieu d’une 

feuille, augmentant le risque d’erreur de secrétariat. Une réclamation a été faite pour une athlète 

dont le nom était barré sur la feuille de modification d’équipe et que le club contestait la non 

présence sur les feuilles de terrain… 

En cas d’arrivée tardive sur une compétition, ne pas hésiter à envoyer ses modifications 

d’équipe par mail, sms ou téléphone au secrétariat pour respecter le délai de modification 

d’équipe, afin de ne pas retarder le début de la compétition. 
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Lors des départementaux sur piste à Pont l’Abbé, il y a eu des soucis avec des chronos 

d’engagements sur courses de demi-fond ne correspondants pas aux performances réalisées sur la 

saison. Ce qui défavorisait les autres athlètes. 

A partir du moment où un chrono a été saisi sur la console d’engagement, ce chrono passe devant 

le référentiel performance Logica que le secrétariat charge pour la compétition. 

Interdire la saisie de temps d’engagement sur les inscriptions résoudrait le problème, mais au 

détriment des athlètes, sans chrono sur la saison, qui saisissent un chrono cohérent à leur forme du 

moment. 

 

4 – Achats divers : 

 Médailles : Accord pour l’achat d’une nouvelle gamme de médaille à partir de la catégorie BE. On 

reste sur l’ancien modèle pour les PO. 

 Hauts parleurs Wifi : Accord pour l’achat de 2 hauts parleurs Wifi (voir avec Audiolite) 

 Anémomètres : Accord pour l’achat de 2 anémomètres 

 Encodeur (matériel starter) : l’encodeur abimé lors du meeting de l’Iroise Athlétisme a été réparé. 

Pas d’achat pour le moment. Le comité tient à rappeler  que selon l’article 6 du cahier des 

charges de la chronométrie, le CDA 29 se réserve le droit de facturer le coût de la réparation. 

Un rappel des modalités de prêt de matériel CDA29 sera effectué auprès des clubs à la 

rentrée. 

 

5 – Subventions Agence Nationale du Sport (A.N.S) 

Reconduction des actions « groupe 29 » et « formations » pour 2022 

 

6 – Propositions à la LBA pour l’obtention de la médaille de Bronze de la FFA 

Après étude de la liste des anciens récipiendaires, sont proposés : 

 Joseph Gourmelon (PLA) fonction : juge 

 Philippe Corre (SPAC) fonction : entraineur 

 Marcelle Le Masson (QA) fonction : dirigeant 

 

6 – Questions diverses 

 Cyrille rappelle aux clubs d’effectuer dès à présent l’approvisionnement de leur compte siffa. Le 

CDA étant fermé au mois d’Août. 

Prochaine réunion le jeudi 29 septembre 2022 

Fin de la réunion : 22h45 

 

Le Président La Secrétaire 

Gildas PORZIER Godelieve HARTMANN 

 


